

Tennis Nouveau-Brunswick

Sport sécuritaire – Entraînement responsable

Énoncé de politique

24 mai 2019

Tennis Nouveau-Brunswick, en collaboration avec Tennis Canada et ses partenaires provinciaux, s'engage à faire du tennis un sport sécuritaire pour tous les Canadiens.

Des environnements sûrs et bienveillants sont ceux dans lesquels les athlètes peuvent s'entraîner et compétitionner sans crainte d'intimidation, de harcèlement ou de mauvais traitements. Tennis Nouveau-Brunswick s'engage à protéger la sécurité, la santé et le bien-être de ses jeunes, de ses personnes vulnérables, de son personnel et de ses bénévoles.

Tennis Nouveau-Brunswick démontrera son engagement envers la sécurité en mettant en œuvre des politiques actuelles et complètes, en offrant de la formation et de l'éducation, et en gérant les allégations et les plaintes avec compassion, équité et impartialité.

Tennis Nouveau-Brunswick soutient et promeut le **Mouvement Entraînement Responsable** de l'**Association canadienne des entraîneurs**, dans le but de maintenir un environnement sportif sain et sécuritaire, et s'est engagé formellement à cet égard. Tennis Nouveau-Brunswick suit les **trois étapes clés de l'entraînement responsable** :

- La règle de deux
- Le filtrage des antécédents
- La formation en éthique

Les domaines clés abordés dans le plan d'action "Sport sécuritaire" dirigé par Tennis Canada, en partenariat avec Tennis Nouveau-Brunswick et les autres associations provinciales de tennis, incluent :

- **Élaboration et planification des politiques** afin de garantir que celles-ci soient actuelles et complètes
- **Gestion des crises** pour assurer un niveau de préparation en cas d'allégation
- **Communication** pour promouvoir la protection et la prévention
- **Assurance** pour garantir une couverture adéquate en cas d'allégation
- **Éducation et prévention** pour favoriser la compréhension des enjeux de sécurité dans toute l'organisation

- **Culture sportive** pour collaborer avec d'autres organismes sportifs provinciaux et nationaux afin d'influencer un changement de culture